

Sebanyak 3.363 Calon Mahasiswa Baru Lulus SBMPTN Lakukan Registrasi Administrasi - Universitas Padjadjaran

[Unpad.ac.id, 11/08/2015] Sebanyak 3363 calon mahasiswa baru Unpad Tahun Akademik 2015/2016 jalur Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN) melakukan registrasi administrasi pada Selasa (11/08) hingga Rabu (12/08) di Bale Santika Unpad Kampus Jatinangor.

Salah satu mahasiswa baru Unpad menunjukkan Kartu Tanda Mahasiswa yang baru saja diterima usai melaksanakan registrasi administrasi di Bale Santika Unpad Jatinangor, Selasa (10/08). (Foto oleh: Tedi Yusup)*

Kepala Biro Pembelajaran dan Kemahasiswaan Unpad, Drs. Sudarma, M.M., mengatakan, jumlah tersebut merupakan total peserta yang lolos di jalur SBMPTN. Hingga pelaksanaan registrasi administrasi dimulai, jumlah peserta yang telah membayar biaya kuliah sebanyak 2.205 peserta dan 881 peserta belum membayar.

Selain itu, 277 peserta terdaftar sebagai calon penerima Bidikmisi. Hal ini didasarkan pada hasil wawancara yang dilanjutkan dengan registrasi administrasi pada Senin (10/08) kemarin di Bale Santika Unpad Kampus Jatinangor. Namun, jika peserta ternyata tidak memenuhi kriteria sebagai penerima Bidikmisi, Unpad akan langsung memindahkannya ke jalur reguler.

“Kita akan sesuaikan tarif UKT-nya berdasarkan pendapatan orang tua,” kata Sudarma.

Pelaksanaan registrasi diawali dengan pemeriksaan kesehatan untuk calon mahasiswa baru jalur SBMPTN yang berlangsung dari 27 Juli hingga 7 Agustus lalu. Sudarma menyebut ada 23 calon mahasiswa terindikasi buta warna sehingga harus dilakukan pemeriksaan parsial di Rumah Sakit Mata Cicendo, Bandung.

Setelah melakukan registrasi, calon mahasiswa baru diharapkan dapat mempersiapkan diri mengikuti Prosesi Penerimaan Mahasiswa Baru (PMB). Sudarma pun mengimbau para orang tua mahasiswa baru untuk dapat mengikuti kegiatan Open House yang digelar pada Rabu (19/08) mendatang di kampus Jatinangor.

Terkait prosesi PMB, calon mahasiswa baru diharapkan aktif terlibat dalam berbagai kegiatan selama prosesi. Prosesi kali ini akan mengajak calon mahasiswa untuk mengenal lingkungan kampus maupun lingkungan sekitar kampus.

“Rektor Unpad sudah memberikan program ini sampai ke titik dimana calon mahasiswa baru harus mengetahui desa-desa di Jatinangor. Hal ini sangat berkaitan erat dengan Pola Ilmiah Pokok Unpad,” jelas Sudarma.*

Laporan oleh: Arief Maulana / eh